

## *Prologue*

Âgée de 35 ans, Heather était une métisse afro-francophone d'une exquise beauté. De père français et de mère sénégalaise, elle avait d'admirables cheveux soyeux, châtain clair, bouclés, des yeux noisette en amande, un visage à l'ovale parfait, un nez sans défaut, une bouche qui donnait aux hommes envie de la mordre, une taille fine, un corps à la poitrine voluptueuse et haute portée par des jambes longues aux chevilles d'une grande finesse. Et puis, dotée d'une grande intelligence, d'une distinction, d'un bon sens de l'humour, c'était une femme très courtisée. Elle dégageait un érotisme torride. Elle avait une vie professionnelle satisfaisante, elle occupait le poste de directrice marketing pour une grande enseigne de lingerie de luxe à Paris. Elle avait une vie sociale épanouissante avec des sorties entre amis et des loisirs. Pourtant, sa vie sentimentale était

un grand vide. Afin de combler ses longues et tristes soirées, elle fermait les yeux et ne pouvait s'empêcher de laisser vagabonder son imagination vers une destination où le plaisir de la chair régnait en maître. Elle sentait qu'il lui fallait passer à l'action ! Elle souhaitait découvrir de nouvelles passions, vivre de nouvelles sensations, satisfaire tous ses désirs. Et dans sa course folle aux tourbillons de plaisir, elle partit en quête d'un fuck-friend, l'ami qui vous voulait du bien, celui qui partageait la couette, présent dans les meilleurs moments ! Elle multiplia ainsi les contacts via des sites de rencontres sur Internet et tous ses répertoires furent consultés, ses amis sollicités.